

# Jahresbericht 2020

## **Einleitung**

Wohl in jedem Jahresbericht 2020 wird die Pandemie Covid 19 ein Thema sein. Ja, der Virus hat uns tüchtig auf Trab gehalten! Ein grosser Dank geht an unsere Leiterinnen – vor weg an Barbara Schlegel und Karin Fischer – welche bereits im März auf Online-Stunden per Zoom umgestellt haben. Gleichzeitig hat uns Nadja Gremli mit zwei Videos fit gehalten. Die Turnerinnen haben dies sehr geschätzt. Nachdem wir ab Juni wieder in den Räumen turnen durften, kam der nächste Shutdown anfangs November. Und so wurde das Jahr beendet: Zu Hause turnend, mit dem Laptop vor uns - der persönliche Kontakt fehlt definitiv. Oder man nutzte die Gelegenheit, mit Maya auf einen Waldspaziergang zu gehen (mit Turnübungen dazwischen).

Für den Vorstand gab es einiges mehr zu tun – und meistens in sehr kurzer Zeit: Absprachen mit Leiterinnen, Schutzkonzept schreiben, Desinfektionsmittel und Sprays organisieren (zu einer Zeit, wo fast alles ausverkauft war) und sehr viele Mails, die rasch beantwortet werden mussten. Aber irgendwie ging immer alles.

An der GV im Januar hat sich Gabrielle Schütt bereit erklärt, eine neue Homepage für unseren Verein zu erstellen. Und dies hat sie in kürzester Zeit gemacht! Vielen herzlichen Dank Gabrielle – und auch an Jürgen, der Dich unterstützt hat! Es lohnt sich, immer wieder mal reinzuschauen: www.turnen-zollikerberg.ch

## Offizielle Termine 2020

Folgende Anlässe wurden von den Vorstandsmitgliedern besucht:

21. Januar	GV Männerturnen Zollikerberg	leider nicht möglich, da über Mittag
03. März	GV Frauenturnverein Zollikon	Sabina Stucki
29. Juni	Ordentliche Kartellversammlung (GV)	Sabina Stucki
27. August	Präsidentenkonferenz Vereinskartell	wegen Covid abgesagt

### Vereinsaktivitäten

Keine *Chilbi* – kein Kuchenverkauf! Hoffentlich 2021 wieder...

Der *Geburtstagsausflug* – im September durfte dieser zum Glück stattfinden - führte uns dieses Jahr auf die Alp Scheidegg. Mit dem Auto ging es Richtung Wald und dann den Berg hinauf. Eine traumhafte Aussicht bei herrlichem Wetter erwartete uns hier oben. Auch unserer beiden Jubilarinnen, Theres Kürsteiner und Margrit Rosenkranz, haben den Nachmittag sehr genossen. Vielen Dank einmal mehr an Prisca für die Organisation dieses Nachmittags.

Ursula Brunner war auch dieses Jahr unsere Organisatorin der **Sommerwanderung**. Am 5. September machten sich zehn Frauen auf den Weg. Das Wetter spielte einmal mehr prächtig mit! Mit dem Zug ging es nach Niederweningen (Kaffeehalt) und dann zu Fuss weiter nach Kaiserstuhl. Ein herrlicher Weg durch den Wald und zwischen Obstbäumen, Picknick-Halt auf einer Wiese mit Zuwinken vom freundlichen Bauern. Knapp wurde die Geburt eines Kalbes verpasst. Zur Abrundung dieser schönen Wanderung gab es noch Coupe und Glace, bevor alle glücklich und zufrieden ihren Weg nach Hause antraten. Vielen Dank Ursula für diesen schönen Tag!

Auch der "*Chlaushöck*" fiel den Coronamassnahmen zum Opfer – ich freue mich aufs nächste Jahr! Hoffentlich...

### Ausblick und Dank

Hoffen wir, dass das nächste Jahr irgendwann wieder virusfrei sein wird! Ich vermisse das Plaudern vor und nach den Turnstunden und unsere geselligen Anlässe sehr. Die besseren Zeiten werden komme - ich freue mich darauf.

Ich danke...

... unseren Leiterinnen, welche dafür gesorgt haben, dass wir trotz Corona fit bleiben. Vielen herzlichen Dank für Euren unermüdlichen Einsatz!

... meinen Vorstandskolleginnen, welche den Mehraufwand in diesem Jahr nicht gescheut haben und immer zur Stelle waren, wenn ich sie gebraucht habe. Tausend Dank!

... Euch allen! Ihr habt die Vorschriften vom Vorstand (betreffend Corona) schön brav umgesetzt und eingehalten. Vielen Dank dafür! Es ist uns bewusst, dass einige darunter leiden, gerade wenn man keinen Computer zu Hause hat und nicht mitturnen kann. Das ist bestimmt nicht einfach.

Und noch dies: Passt auf Euch und Eure Liebsten auf! Bleibt gesund!

Eure Präsidentin

Sabina Stucki Mühlheim

Zollikerberg, im Dezember 2020